

Stadtradeln in Altbach

Die Gemeinde Altbach ist vom 12.05. bis 01.06.2025 wieder beim Stadtradeln mit dabei.

Der Obst- und Gartenbauverein hat mit "OGV Mostradler" ein STADTRADELN-Team gegründet.

Anmelden können Sie sich schon jetzt unter https://www.stadtradeln.de/altbach. Ausführliche Informationen finden Sie auch auf der Internetseite der Gemeinde unter https://www.altbach.de/aktuelles/stadtradeln

Beim Wettbewerb STADTRADELN geht es darum, mit Spaß, Teamgeist und Gemeinschaftserlebnissen möglichst viele Menschen für den dauerhaften Umstieg aufs Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

Um die Bürger Altbachs und Sie dabei zu unterstützen hat sich die Gemeinde Altbach in Zusammenarbeit mit dem Radfahrerverein Altbach verschiedene Aktionen überlegt:

- · Auftaktveranstaltung am Sonntag, 11. Mai 2025, 9:00 bis 12:30 Uhr auf dem Rathausvorplatz
- · Bürger-Tour am Montag, 19. Mai 2025
- · **Abschlussveranstaltung** am 29. Mai 2025 durch das traditionelle Altbacher Volksradfahren, veranstaltet durch den Radfahrerverein Altbach

Ein **Fotowettbewerb** unter dem Motto: "Mit dem Fahrrad unterwegs in und um Altbach". Die Auswahl der besten Bilder übernehmen die "Fotofreunde Altbach".

Eine Prämierung der besten Bilder soll dann im Rahmen des Dorffestes (18. bis 20 Juli) stattfinden, genauso wie die Verkündung der besten Einzel-Radler und des besten Teams in Altbach.

Darüber hinaus sucht Altbach "STADTRADELN-Stars", die an den 21 STADTRADELN-Tagen komplett auf das Fahrrad umsteigen und kein Auto nutzen. Über ihre Erfahrungen berichten die "Stars" in einem Blog und nehmen so eine wichtige Vorbildfunktion ein.

Nutzen Sie die STADTRADELN-App! Die gefahrenen Kilometer werden dann beim Radeln einfach getrackt. Zudem verbessern Sie dadurch ganz nebenbei die Radinfrastruktur in Altbach, denn die aufgezeichneten Fahrten werden ausgewertet und unserer Kommune auf dem Portal BIKE MONITOR für die Verkehrsplanung angeboten.

Beteiligen Sie sich am STADTRADELN und melden Sie sich gleich bei den OGV Mostradlern an!